

# *Le Venezuela et le Panama cherchent à renforcer leurs relations sociales et économiques*

---



Caracas, 23 avril (RHC-PL)- Des autorités vénézuéliennes et le vice ministre panaméen des Affaires étrangères, Luis Miguel Hincapié, se sont réunis à Caracas pour renforcer les relations entre ces deux pays en matière commerciale et sociale, et dans les secteurs de l'énergie et de l'aéronautique.

Luis Miguel Hincapié, qui a été reçu par le vice-ministre vénézuélien pour l'Amérique latine et les Caraïbes, Alexander Yannes, a mis en exergue les progrès sociaux réalisés au Venezuela et il a assuré que le gouvernement panaméen souhaite appliquer certaines de ces mesures.

Le Venezuela et le Panama cherchent à renforcer leurs relations en ce qui concerne les programmes de coopérations dans le domaine de la santé, comme la Mission Miracle et la Mission Barrio Adentro, qui vise à installer des cabinets médicaux dans les quartiers défavorisés.

Les deux gouvernements souhaitent aussi augmenter la fréquence des liaisons aériennes entre leurs deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53697-le-venezuela-et-le-panama-cherchent-a-renforcer-leurs-relacions-sociales-et-economiques>



**Radio Habana Cuba**